

Le président de la fédération espagnole de football en détention provisoire



La Havane, 21 juillet, (RHC/AFP).- La justice espagnole a ordonné l'incarcération provisoire d'Angel Maria Villar, président de la Fédération espagnole de football et de son fils Gorka.

Ils sont soupçonnés de détournements de fonds et d'abus de confiance au détriment de la fédération.

Arrêtés mardi avec deux autres hommes dont le vice-président en charge des affaires économiques de la fédération, Angel Maria Villar et son fils sont en effet mis en examen pour « *détournements de fonds, abus de confiance et/ou escroquerie, faux en écriture et corruption entre particuliers* », selon cette ordonnance.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/136182-le-president-de-la-federation-espagnole-de-football-en-detention-provisoire>



Radio Habana Cuba